

月刊第58号
平成22年度11号
2011年2月1日
住み良い町づくりへ
ご意見・情報を寄せください

元気！緑 & 芥見東 自治会だより

<http://www.gifulocal.com/akutamihigashi/>

発行
岐阜市 芥見東自治会連合会
芥見東まちづくり協議会
発行人:多田 喜代則
編集:自治会だより編集部

65歳以上のひとり暮らしの方、
高齢者世帯の方へ 「災害時要援護者名簿登録」を「存じですか? 災害発生時に心強いです。お問い合わせは岐阜市都市防災政策課へ

春へ あしたのまちづくり活動賞に輝く

一芥見東自治会連合会会長・多田 喜代則
寒い日が続きます。皆さんお元気でお過ごしですか。
さて、このたび当連合会は、平成22年度「あしたのまち・くらしづくり活動賞」を授与されることになりました。これは、公益財団法人あしたの日本を創る協会、読売新聞社、NHKなどが共催して、全国のまちづくりや暮らしづくりでがんばっている団体を顕彰するものです。

私たちは、みどりっこバス導入と自治会だより月刊化の活動をテーマに応募し、おかげさまで全国215団体の中から選ばれ、「振興奨励賞」の栄誉を授かりました。

これを励みに、「住みよいまち」に向け、里山の再生、ふるさと復活や防災・福祉体制の強化などに精進したいと考えます。会員の皆さまも「芥見東」の一員としていっそ手を携えていただければと願う次第です。□■

詳しいは、「あしたの日本を創る協会」(以下)を「」覽んで下さい。

配布

大洞	4-81
東山	3-53
北山	38-38
コモ	6-88
桜台	23-336
桜一	41-3
柏台	31-333
柏市	26-219
桐丘	23-198
桐市	6-44
紅葉	21-267
紅市	16-134
桜P	1-23
計	239 /2444

藍川東中 eco マイ箸袋いかがですか?

一とび出せ!がってんプロジェクト社長・小黒 千晶さん
私たち藍川東中学校2年生は、毎年、「とび出せ!
がってんプロジェクト」で商品を販売しています。

★日時場所:2月11日(祝)午前10時~12時頃まで

コーポぎふ芥見店にて(なくなり次第終了)

★価格:500円-180個限定-写真の3種類×各60

藍東櫻

(⇒2面へ続きます)



芥見東・南の 新成人 76名を祝い励ます会 1月10日 東部コミセンにて

周囲への感謝の気持ちがもてる人に

一元芥見東小学校恩師・川口 信司先生

8年ぶりに出会った子どもたち。
どの子も大きく、逞しく、そして美
しく変わっていました。ステージ
から眺めても、自信を持って
顔と名前が一致する子は3割ほど。



開式の合図で、会場はすぐに静まり返りました。ここ数年「荒れる成人式」が話題になりましたが、この子たちのなんとおりこうなことか! 8年という時間の流れとともに、子どもたちの成長を実感しました。

私が話し始めても、会場は静まり返ったまま。「ここは盛り上がって欲しいところなのに…(心のつぶやき)」大人としての更なる成長を期待します(笑)。

新成人の門出に際し、地域の多くの方に見守って
いただけ、みんな本当に
幸せです。私も感謝の気
持ちで一杯になりました。

皆さんには、こうした周
囲の方への感謝の気持ち
がもてる人になって欲しい。
今、自分があることを當
たり前と思わず、感謝の心を
もち続けてください。□■

自分磨きを忘れず 出会いを大切に

一元藍川東中学校恩師・河田 勤先生

私にとって最後の任地であつた藍川東中学校で皆さんと過ごした3年間は、想い出深いものがあります。汗まみれになつて頑張った部活動、皆で創り上げた合唱、応援合戦に燃えた体育大会、平和学習で訪れた長崎への修学旅行など次々と蘇ってきます。そして、そのひとつ一つの出来事に皆さんの姿がつながっています。皆さんの想い出のスクリーンにもきっと、仲間の姿があることでしょう。

私はたくさん的人に支えられてここまでやって来れました。皆さんもこれから多くの人に出会います。自分の中の受け皿の大きさで、出会いがより豊かになります。



自分磨き
を忘れず出
会いを大
切にしつつ成
長してくだ
さい。また会
える日を樂
しみにして
います。□■



*「こうしては?」のご意見や話題・知恵・要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお寄せください

藍川東中 eco マイ箸袋(1面より続く)

「とび出せ！がってんプロジェクト」は、2年生全員で総合的な授業時間に、1つの会社を作り、商品を開発して売るというプロジェクトです。

今年の商品「eco マイ箸袋」は、1クラスで1つのデザインを考え、3種類のデザインを揃えました。1組は「藍東桜」、2組は「東風(こち)」、3組は「カッキー」です。ナフキンとしても使えます。箸、箸キャップも一緒です。収益金は学校の備品代などに充てさせてもらいます。

今年もコーポぎふ芥見店さんにご協力いただき販売します。ぜひ足を運んでみてください。 □■

出初式 はしご乗りドキドキはらはら

一女性防火クラブ会長・向井 愛子さん

1月16日、岐阜市消防出初め式が行われました。雪

の降りしきる中、規律正しい消防隊員の姿、はしご乗り、分列行進、一斉放水。

新聞やテレビで目にすることはありませんでしたが、初めて参加し、1300名以上の関係者と見物人の多さに驚きです。雪の中、はしご乗りの技により一層の緊張が伝わり、感動と「スゴイ！！」のひと言です。

芥見東地区でも多数の消防団員の方々に活躍していただいている。皆さんも伝統ある出初め式に一度出かけてみられてはいかがでしょうか？ □■

子ども会 経験を生かし充実した一年へ

一芥見東子ども会会長・西尾 さおりさん

子ども会本部の会長を務めて1年になろうとしています。昨年の今頃は、芥見東地域に10年以上住んでいたながら地域の事は何一つ知らず、肝心の子ども会の組織についても良く分からぬ状況でした。

本当に務まるのかと不安な思いもしていましたが、役員の方々に助けられ、今日まで来ることができました。また、自治会連合会や各種団体の方々に支えていただき本当に感謝しています。

この1年で地域の活動について知ることができ、また様々な方々との出会い・ふれあいがあり、ようやく芥見東地域の住民の一員なんだと実感できました。同時に大変ではありましたが、とても充実した1年で、会長を引き受けて良かったと思えるようになりました。

来年度も昨年の経験を生かし、さらに充実した1年であるように頑張って行きたいです。 □■

社会環境が激変 皆で安心できる地域に

一紅葉が丘支部長・長屋 時由さん

先月、芥見東・南地区合同の新成人を祝い励ます会が東部コミセンで盛大に開催されました。来賓の皆様からは、新成人に対して、「目標を持つ」、「仲間・相手の話を聞く耳を持つ」などの言葉をいただきました。

さて、コンピューターのボタンを押せば、答えが出てくる時代になり、自分で考えることが少なくなっています。隣近所のお年寄りが子ども達を褒めたり注意したりして、しつけてくれた時代から、隣りにどんな人が住んでいるのかさえ、知らない時代になってきています。お互いが助け合った社会環境は変化しています。

それに順応していくことは、分かり切っているが、それを自分で選別する力が劣ってきているのかも知れません。今、隣近所で助け合う「見守りチーム」の取り組みが各自治会でスタートしています。

ひとり暮らしの方でも、安心で楽しく暮らすことができるよう、地域の皆さんで見守りたいと思います。 □■

水防訓練から 中学生の活躍に大いに期待

一芥見水防団団長・森 敏彦さん

昨年6月に行われた芥見東防災訓練で芥見東水防団は藍川東中学校において生徒さんと共に、土のう作りや水防工法の「積み土のう工法」を行いました。短い時間でしたが、生徒さんは積極的に土のう作りの体験をされ、水防団として大変喜ばしい限りです。



いつ起ても不思議でない大地震や、異常気象で各地に災害をもたらしている集中豪雨など、時と場所を選ばない災害に対し、いつも地元にいる中学生諸君の初期対応に期待できればと思います。

体格的にも我々と遜色なく、防災訓練などに積極的に参加される中学生諸君に期待しております。 □■

火災報知機 義務化が迫っています

一岐阜市消防本部

あなたとあなたの大切な家族を守るために住宅用火災警報器を設置しましょう。

平成23年6月1日から全ての住宅に義務化されます。 □■

